
 

 

令和５年度「京成本線荒川橋梁架替に係る事業調整協議会」 

＜協議会資料等における意見等＞ 

構成員 意見等 

東京都建設局 

河川部 

現在の用地取得及び事業進捗状況等についてのご報告について

確認しました。 

引き続き、東部低地帯の洪水被害の防止・軽減を図る京成本線

荒川橋梁架替事業を推進し、事業効果の早期発現を図るととも

に、事業の実施に当たっては、工期の遵守と徹底したコスト縮減

に努めていただきますようお願いいたします。 

 

墨田区 引き続き、着実に事業を進めるとともに一日でも早い事業の完

了を望みます。 

江東区 本事業について、順調に事業が進んでいることを確認した。 

引き続き、着実に事業を進めることを要望する。 

本区においても、江東五区・七区による国交省への要望活動に

おいて、事業推進の要望を行っていく。 

足立区 京成本線荒川橋梁架替事業については、令和５年２月に起工式

が開催され工事も本格的に始まりましたが、事業完了は令和１９

年までの長期間を要すると聞いています。 

区民の安全・安心のためにも、１日も早く橋梁架替事業が完了

するよう要望いたします。 

葛飾区 橋梁架替事業の完了を待つことなく、堤防の嵩上げに係る工事

工程を工夫し、本来の目的である治水効果の発現を１日も早く実

現していただきたい。 

昨年の平坦化に引き続き、水防活動のさらなる効率化を図るた

めに、信号機器類で未施工となっている線路部の全面的な平坦化

を進めていただきたい。 

施工事業者も決定したことから、堤防嵩上げまでの間、各水防

管理者が行う緊急水防対策が迅速に実施できるよう、水防資機材

の保管・運搬等に積極的な協力をお願いしたい。 

 

江戸川区 協議会資料につきまして意見はありません。 

すべての議事に対して賛成いたします。 

工事に遅れがないよう、着実に事業を進めていただきますよう 

要望いたします。 

 



 

 

構成員 意見等 

荒川下流 

河川事務所 

（事務局） 

 

早期に沿川地域の安全、安心の確保を図るため、今後も引き続

き協議会構成員の皆様と連携を図りながら、共同事業者の京成電

鉄株式会社と一体となって架替工事を進めて参ります。 

また、堤防切り欠き部の暫定対策においては、水防活動の更な

る効率化に向けた取り組みが図られるよう、関係機関と連携、協

力を図りながら進めて参ります。 

さらに、事業進捗の見える化についても、今後、当事務所ホー

ムページ等により定期的に情報発信していきますので、引き続き

皆様のご協力をよろしくお願いします。 

 

  


